



## EL CATALEJO

### LOS COSTA, DE PASEO

El frío no fue impedimento para que el matrimonio formado por **Juan Costa** y **María Dolores Climent**, padres de **Juan** y **Ricardo Costa**, pasearan por el centro de la ciudad. Ella, como siempre, elegantísima, con un impresionante abrigo que le protegía de las bajas temperaturas; y él, con bufanda y gorra, evitando cualquier complicación climatológica.

### EL PSPV, A LA ÚLTIMA

El gabinete de prensa del PSPV-PSOE en el Ayuntamiento de Castellón ha incorporado a su metodología de trabajo las últimas tecnologías. Poco después de la rueda de prensa improvisada que ayer lunes ofreció el portavoz socialista en el consistorio, las palabras de **Juan María Calles** ya estaban disponibles en el portal de internet YouTube. Buen trabajo.

### PITARCH, EN FORMA

El actor castellonense **Esteban Pitarch** se está poniendo en forma en un conocido gimnasio de Castellón. Y es que el intérprete se está empleado a fondo en



### Macip diserta sobre las plagas

El médico **Salvador Macip** disertará mañana miércoles sobre *Las grandes plagas modernas (La gripe, el sida y otros enemigos invisibles)*, en el salón de actos del Edificio Hucha, a partir de las 19.30 horas. Macip trabajó durante una década en el prestigioso hospital Mount Sinai de Nueva York y, desde el año 2008, lo hace en la Universidad de Leicester, Reino Unido.

el papel que tiene en la serie que se está rodando en Valencia sobre la vida del Cardenal **Enrique Tarancón**. Y es que todo actor se ha de preparar a fondo, tanto mental como físicamente.

### EL BARTOLO RECIBIRÁ VISITA

El próximo 24 de enero se celebrará en el Bartolo una jornada reivindicativa, en la que se pedirá que se continúe viendo TV3 en la provincia. En la cima actuará el cantante **Pep Gimeno**, **Botifarra**. Y eso que ahora ya se ve perfectamente gracias a la televisión digital.

### VIAJE A LA NIEVE

Los escolares de sexto de Primaria de los colegios de Almassora se encuentran desde ayer en la estación de esquí de Espot, donde disfrutarán de unos días del deporte de la nieve, muchos de ellos por primera vez. Al frente de la expedición se encuentran los profesores de Educación Física de los centros. Así, **Miguel Ángel**, **David**, **Paco**, **Raquel** y compañía tienen la difícil misión de controlar a los jóvenes aprendices de esquiadores.